

## **Enerplan se réjouit de l'annonce du maintien de Madame Ségolène Royal au poste de Ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie**

« Au nom de l'ensemble des professionnels de la filière solaire française, Enerplan se réjouit de l'annonce du maintien de Madame Ségolène Royal comme Ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie ainsi que de l'élargissement de son champ d'action.

En lui renouvelant sa confiance, le Président de la République témoigne de sa volonté d'assurer la continuité de la politique menée par la Ministre en faveur de la transition énergétique. Les entreprises engagées dans cette transition ont besoin de cette stabilité pour investir, créer des emplois, et exporter dans un secteur en forte croissance dans le monde.

Enerplan continuera de travailler et d'être force de proposition auprès de Madame Royal pour contribuer au développement de l'énergie solaire, désormais la plus compétitive des sources d'électricité disponibles, afin que les entreprises françaises soient à l'avant garde de cette révolution technologique. »

Daniel Bour, Président d'Enerplan

### **ENERPLAN, le syndicat des professionnels de l'énergie solaire**

ENERPLAN représente l'ensemble de l'offre solaire industrielle et commerciale en France (industriels, assembleurs, bureaux d'études, installateurs, architectes, énergéticiens,...).

**Sa vocation** : Agir pour la promotion et le développement de l'énergie solaire.

**Ses missions** : Représenter et défendre les professionnels du solaire ; animer, structurer et promouvoir la filière solaire française.

[www.enerplan.asso.fr](http://www.enerplan.asso.fr)

### **Contact presse et communications**

Martine GIDON LAUSSEURE

06 15 02 82 60 / 06 80 86 84 24

[martineaussure@gmail.com](mailto:martineaussure@gmail.com) / [media@agmpresse.com](mailto:media@agmpresse.com)